

Placide Jr.

Français

Placide Mabengo Baveni Kalumbu, dit **Placide Jr**, est un chanteur, auteur-compositeur et danseur congolais, né le 1^{er} octobre 2007 à Madrid, en Espagne. Il fonde son label musical Soulparanos International, en 2016. Il est le fondateur du groupe Bakolo Génération International, en décembre 2019. Il sort son 1^{er} album studio intitulé « Sebene Connection », en 2020, composé de 7 titres.

Biographie

Enfance et commencement des activités musicales (2007-2016)

Placide Mabengo est né le 1^{er} octobre 2007 à Madrid. Il est le deuxième d'une famille de trois enfants. Son intérêt pour la musique arrive à l'âge de 4 ans, et il est inspiré par la musique congolaise, précisément par N'Yoka Longo, du groupe Zaïko Langa-Langa. Depuis 2012, Mabengo a commencé à interpréter des chansons qu'il aimait pour ses camarades de classe, puis ses activités musicales ont commencé après avoir enregistré un tas de notes vocales sur le téléphone de son père.

En juin 2016, il fonde son premier groupe musical des variétés mondiales avec ses amis nommé Mens of the Music et plus tard ils sortent leur premier album « The Kids with Guns » et fonde son label Soulparanos Music.

Dissolution de Mens of the Music et fondation de Bakolo Génération International (2017-2019)

Après deux ans d'existence, le groupe se dissout à cause de l'inactivité. Ils chantent leur dernière chanson « Rise and Shine » qui paraît le 8 septembre 2018.

À partir de mars 2019, l'orchestre Mens of the Music cesse de jouer.

Entre septembre 2018 et juin 2019, il prépare son premier album solo nommé « Placide Jr », jusqu'à la sortie du single « Kinshasa-Brazza Mboka Moko » avec GSM, et c'était quand il décide d'abandonner le projet avec son nom, et procéder à enregistrer « Sebene Connection ».

Accompagné par son frère Juliano Munem, il publie les singles promotionnels « Chiffre 6 » et « Kitsaka Tsaka ». Il renomme son label comme Soulparanos International.

« Sebene Connection » et « 1 Rois 2:3 »

En avril 2020, il paraît deux singles suivis, « Sebene Connection » et « Biloko Ya Korona », ce dernier est un titre pour aider à ne pas propager la maladie du COVID-19.

Juin, il confirme la sortie de son premier album studio « Sebene Connection » le 2 juillet 2020, en CD, vinyle et plateformes digitales.

Il réédite ses singles « Kitsaka Tsaka » et « Kinshasa-Brazza Mboka Moko ».

Il affirme publiquement qu'il commencera à planifier un concert à Alcalá de Henares, là ou il à grandit, précisément dans la salle C.C.O.O. Il confirme aussi que le nom de son prochain album est « 1 Rois 2:3 », qui obtient le nom de son verset biblique préféré.

Discographie

Albums studio

- 2020 : Sebene Connection

Singles

- 2019 : Kinshasa-Brazza Mboka Moko
- 2019 : Chiffre 6
- 2019 : Kitsaka Tsaka
- 2020 : Sebene Connection
- 2020 : Biloko Ya Korona

English

Placide Mabengo Baveni Kalumbu, known as **Placide Jr**, is a Congolese singer, songwriter and dancer, born October 1, 2007 in Madrid, Spain. He founded his musical label Soulparanos International, in 2016. He was the founder of the group Bakolo Génération International, in December 2019. He released his first studio album entitled "Sebene Connection", in 2020, composed of 7 tracks.

Biography

Childhood and beginning of musical activities (2007-2016)

Placide Mabengo was born on October 1, 2007 in Madrid. He is the second in a family of three children. His interest in music came at the age of 4, and he was inspired by Congolese music, precisely by N'Yoka Longo, from the group Zaïko Langa-Langa. Since 2012, Mabengo started performing songs he loved for his classmates, then his musical activities began after recording a bunch of vocal notes on his father's phone.

In June 2016, he founded his first musical group of world varieties with his friends named Mens of the Music and later they released their first album "The Kids with Guns" and founded his label Soulparanos Music.

Dissolution of Mens of the Music and foundation of Bakolo Génération International (2017-2019)

After two years of existence, the group disbanded due to inactivity. They are singing their last song "Rise and Shine" which will be released on September 8, 2018.

From March 2019, the Mens of the Music orchestra stops playing.

Between September 2018 and June 2019, he was preparing his first solo album called "Placide Jr", until the release of the single "Kinshasa-Brazza Mboka Moko" with GSM, and that was when he decided to abandon the project with his name, and proceed to register "Sebene Connection". Accompanied by his brother Juliano Munem, he publishes the promotional singles "Chiffre 6" and "Kitsaka Tsaka". He renames his label as Soulparanos International.

"Sebene Connection" and "1 Rois 2:3"

In April 2020, two singles were released, "Sebene Connection" and "Biloko Ya Korona", the latter is a title to help prevent the spread of COVID-19 disease.

June, he confirms the release of his first studio album "Sebene Connection" on July 2, 2020, on CD, vinyl and digital platforms.

He reissues his singles "Kitsaka Tsaka" and "Kinshasa-Brazza Mboka Moko".

He publicly states that he will start planning a concert in Alcalá de Henares, where he grew up, precisely in the C.C.O.O. He also confirms that the name of his next album is "1 Rois 2:3", which gets the name of his favorite biblical verse.

Discography

- 2020: Sebene Connection

Singles

- 2019: Kinshasa-Brazza Mboka Moko
- 2019: Chiffre 6
- 2019: Kitsaka Tsaka
- 2020: Sebene Connection
- 2020: Biloko Ya Korona

Catalogue



Sebene Connection

Placide Jr. & Bakolo Génération International

Release Date: 2 July 2020